

Destaca Fitch finanzas sanas de Nuevo Laredo

NUEVO LAREDO, Tam., 07 de octubre .— Nuevo Laredo se está consolidando como uno de los municipios de Tamaulipas y México financieramente más estables al ejercer el gasto público de manera eficiente, de acuerdo a la calificación positiva otorgada por la empresa Fitch Ratings.

La agencia internacional de calificación crediticia, evaluó positivamente a la administración y otorgó una calificación de "AA" con una perspectiva positiva que ubica al municipio en una posición de liquidez suficiente para cubrir de manera sostenida los pasivos a corto plazo y a mantener las métricas de deuda prospectivas.

Carmen Lilia Canturosas Villarreal, presidenta municipal explicó que la buena calificación financiera es un reflejo de la optimización que el gobierno municipal está haciendo con los recursos, ya que además de invertir en las mejoras para la ciudad, están cumpliendo con el pago de las deudas heredadas por gobiernos anteriores y sus obligaciones fiscales.

"El Gobierno de Nuevo Laredo ha tenido un gasto eficiente de los recursos públicos, a pesar de las deudas heredadas por anteriores administraciones estamos cumpliendo con la ciudadanía, llevamos a cabo una inversión muy importante en obra pública, estamos atrayendo inversiones, generando empleo, atendiendo el tema de salud y cumpliendo con nuestras obligaciones fiscales, refrendamos que somos un gobierno de resultados", destacó la alcaldesa.

De acuerdo con el documento publicado por Fitch Ratings, Nuevo Laredo está destacando por su disciplina fiscal y consideró que las transferencias que la ciudad recibe del Gobierno Federal son estables y crecientes.

Con esta evaluación Nuevo Laredo podría disponer de hasta 15 por ciento de los ingresos de libre disposición para deuda a largo plazo y el 6 por ciento de los ingresos totales para deuda a corto plazo.

La presidenta municipal agregó que la transformación de la ciudad no sólo se está dando con obra pública o programas de bienestar social para darle a los neolaredenses mejores condiciones de vida, sino que también se está reflejando en las finanzas sanas del municipio.

Desde el inicio de la administración, la alcaldesa implementó políticas para tener un gasto público eficiente y transparentar el uso de los recursos públicos, compartiendo así la mística del gobernador Américo Villarreal Anaya de contar con un gobierno honesto y de resultados.